

Einsatzbericht vom 24.Juli 2014

Brand eines Getreidefeldes bei Vincenzenbronn

Am 24.Juli wurde um 16:17 Uhr Sirenenalarm ausgelöst.

Vorausgegangen war, dass auf einem teils abgedroschenen Getreidefeld nahe Vincenzenbronn ein Feuer ausbrach.

Die ersten erfolgreichen Löschversuche eines anwesenden Landwirts scheiterten letztendlich an der überraschend wechselnden Windrichtung.

Ein anderer, sich in der Nähe befindlicher Landwirt, gruberte eine Schneise in das Feld, um das sich ausbreitende Feuer zum Verlöschen zu bringen.

Die Sirene in Vincenzenbronn wurde ausgelöst und kurz darauf war die örtliche Feuerwehr aus Vincenzenbronn zur Stelle.

Mittlerweile wurde das Feuer in der nächsten Ortschaft bemerkt und ein Notruf abgesetzt.

Da von dem Anrufer Rütteldorf als Brandort gemeldet wurde, wurden von der Leitstelle die Feuerwehren Cadolzburg und Deberndorf alarmiert. Beide Wehren kamen mit Tanklöschfahrzeugen und hatten das Feuer in kurzer Zeit unter Kontrolle.

Um 18:30 Uhr war der Einsatz beendet.

Von der FFW Vincenzenbronn waren am Einsatz beteiligt:

Kommandant Georg Böhm

Roland Baier

Lisa Schönhöfer

Bernd Satzinger

Michael Krehn